

Dico des drogues : mise à jour de la fiche sur le protoxyde d'azote

Drogues info service a actualisé les informations sur le protoxyde d'azote dans le [Dico des drogues](#).

La section « risques et complications » apporte de nouvelles informations sur les risques neurologiques associés à l'usage régulier et intensif de ce gaz. En effet, cet usage entraîne des carences en vitamines B12 qui affectent le fonctionnement de la moelle osseuse. Une succession de troubles neurologiques peuvent en découler, comme par exemple des fourmillements aux extrémités (doigts, orteils), des difficultés pour se déplacer ou des décharges électriques dans la nuque.

Découvrez-en plus en consultant la fiche « [Protoxyde d'azote](#) » du Dico des Drogues.